

# **Der Prälat weiht die neue Pfarrkirche St. Josefmaria in Mexiko-City**

Am 28. Juli weihte Bischof Javier Echevarría die neue Pfarrkirche dem hl. Josefmaria. Ein kurzes Video und eine Fotogalerie der Kirche.

02.08.2009

**Weihe der Kirche St. Josefmaria  
(Video)**

## Fotos der modernen Pfarrkirche (Fotogalerie)

2002 betraute Kardinal Norberto Rivera, der Erzbischof von Mexiko-City, Priester des Opus Dei mit der Seelsorge für eine noch zu errichtende Pfarrei im Stadtviertel Santa Fe in Mexico City. Die Grundsteinlegung des modernen Kirchenbaus erfolgte 2002. Bischof Javier Echevarría weihte die Kirche am vergangenen Dienstag.

Die Pfarrseelsorge nahm bereits einige Zeit vorher ihre Tätigkeit auf. Jedes Wochenende besuchen mehr als 2000 Menschen die Gottesdienste. 200 Jugendliche aus der Pfarrei haben freiwillige soziale Dienste für Bedürftige übernommen. Mehr als 5000 bedürftige Personen haben inzwischen von diesem Angebot profitiert.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/der-pralat-weiht-die-neue-pfarrkirche-st-josefmaria-in-mexico-city/> (17.01.2026)